

Zelt25

Es ist eher ungewöhnlich, das ein Anlass über drei Wochen dauert!
Und nicht selbstverständlich ist, dass so ein Anlass toleriert, das Areal zur Verfügung gestellt und bewilligt wird!

Umso mehr freuen wir uns, dass uns die Bevölkerung und die Behörden der Gemeinde mit Verständnis und Toleranz entgegen kamen!

Ganz speziell möchten wir uns bei den direkt Betroffenen, die durch Beschallung und Verkehrsaufkommen viel mitbekamen, bedanken!

Herzlichen Dank für Ihre Toleranz!

Kulturclub Gilgenberg
Fredy Häner, Präsident

Aktion Ökoöl

Bei der diesjährigen Sammelbestellung wurden von 88 Personen ca. 230'000 Liter Ökoöl bestellt.

Die Bestellung wurde noch nicht getätigt, da der Ölpreis zurzeit auf Rekordniveau ist. Voraussichtlich wird das Öl im November / Dezember geliefert. Wer in den nächsten Wochen auf eine Lieferung angewiesen ist, soll sich auf der Gemeindeverwaltung melden.

Anlässe und Veranstaltungen im Alters- und Pflegeheim Stäglen

Oktober

Sonntag, 07.	15.00 Uhr	Konzert Jodlerclub "Mis Dörfli", Duggingen unter der Leitung von Herrn Nussbaumer
Samstag, 13.	15.00 Uhr	Dia-Schau Thema "Lüne Burgerheide" von Herrn Toni Grolimund, Zullwil
Sonntag, 21.	15.00 Uhr	Konzert Alphorngruppe Onoldswil unter der Leitung von Herrn Paul Felber

Zu diesen öffentlichen Anlässen und Veranstaltungen sind die Angehörigen und die Bevölkerung herzlich eingeladen!

Alters- und Pflegeheim Stäglen



NUNNINGER DORFBLATT

28. September 2007

23/2007

Nunningen im Internet: www.nunningen.ch / gemeinde@nunningen.ch
Schalterstunden Gemeindekanzlei: Montag - Freitag 10.00 - 11.00 Uhr / 15.00 - 17.15 Uhr
,Soll den Menschen beigebracht werden, die Wahrheit zu sagen, so müssen sie auch lernen, sie zu hören' (Samuel Johnson)

Recycling-Projekt des Schweizerischen Roten Kreuz

Seit Mitte 2003 führt das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) zusammen mit der Turbon-Gruppe eine langfristige Recycling-Aktion für Tonerkartuschen und Tintenpatronen durch.

Die Turbon-Gruppe, ist die weltweit führende Herstellerin von kompatibelem Druckerzubehör. Bis jetzt haben sich über 2000 Schweizer Unternehmen, darunter 400 Gemeindeverwaltungen, angemeldet.

Pro volle abgelieferte Box erhält das SRK von Turbon einen Betrag gutgeschrieben, der in die laufenden humanitären Projekte fließt.

Beim Eingang bei der Gemeindeverwaltung steht für Sie eine Recycling-Box zur Verfügung!

- Mit dem Recycling Ihrer leeren Tonerkartuschen und Tintenpatronen tragen Sie zusammen mit dem Schweizerischen Roten Kreuz aktiv zum Umweltschutz bei.
- Die Umwelt profitiert, weil das heutige Recyclingvolumen der leeren Tonerkartuschen und Tintenpatronen von 20% durch die Aktion erheblich gesteigert wird, und weniger Abfall die Umweltbelastung reduziert.
- Sie tun Gutes, ohne dadurch Aufwand oder Kosten zu verursachen.
- Unsere Kinder haben dank der Umweltentlastung bessere Aussichten auf eine Zukunft in einer intakten Natur.
- Und Sie helfen mit, neue Gelder für die humanitäre Arbeit des SRK zu sammeln.

Feuerwehrhauptübung 2007

Die Hauptübung der Feuerwehr Nunningen findet am Samstag, 29. September um ca. 15.00 Uhr im Gebiet Kalm/Gass statt. Auf dem Programm steht eine interessante Angriffsübung, bei der das gesamte Spektrum des Feuerwehrdienstes angewandt und überprüft wird. Das Feuerwehrkommando lädt die interessierte Dorfbewölkerung herzlich dazu ein, diesem nicht alltäglichen Spektakel beizuwohnen. Unser Kommandant Thomas Henzi wird die Übung persönlich via Lautsprecher kommentieren und die einzelnen Schritte erklären.

Ein herzliches Willkommen gilt besonders auch allen Damen und Herren des Jahrgangs 1987, welche im nächsten Jahr feuerwehrpflichtig werden. Die Hauptübung bietet eine gute Gelegenheit, um einen Einblick in den Feuerwehrdienst zu gewinnen. Für das Interesse danken wir Ihnen herzlich.

Feuerwehrkommando Nunningen

MuKi-Turnen

Die neue MuKi Saison startet am Freitagmorgen, 26. Oktober um 9.40 Uhr in der Hofackerhalle. Alle Kinder, die zwischen dem 1. Mai 2003 und 30. April 2005 geboren sind, können zusammen mit ihrem Mami oder Papi am Turnen teilnehmen.

Bei grosser Teilnehmerzahl werden wir zwei Gruppen bilden (beide Gruppen am Freitagmorgen).

Bitte um schriftliche Anmeldung mit Angaben zum Kind: Vor- und Nachname, Adresse, Geburtsdatum und Telefonnummer.

Nicole Stebler Stich, Wühry 19, Nunningen, stich-tend@bluewin.ch, 061 791 14 51.

Altkleider und Spielsachensammlung

Nun ist es wieder soweit, die nächste Altkleider- und Spielsachensammlung findet demnächst wieder statt, und zwar am Samstag 27. Oktober 2007, von 13.00 bis 16.00 Uhr, in Oberkirch.

Wir sammeln wieder gut erhaltene und saubere Kleider und Schuhe zum Wiedergebrauch für die Caritas Schweiz. Franziskanerschwester Sarah Martina in Solothurn kann diesmal wieder Spielsachen gebrauchen, diese sie an Kinderheime im Osten weiterleiten wird. Wir sammeln also auch Spiel- und Schreibsachen die für einen Kindergarten geeignet sind, aber nicht allzu grosse. Bei Fragen gebe ich gerne Auskunft (061 791 06 79).

Wir möchten uns zum Voraus im Namen der Kirchgemeinde Oberkirch bedanken und senden freundliche Grüsse.

Daniel und Gaby Hänggi und der Kirchengemeinderat Oberkirch

Pro Senectute, Sammlung 2007

An die Einwohnerinnen und Einwohner
der Gemeinde Nunningen
4208 Nunningen

Solothurn, im Oktober 2007

Im Alter abseits stehen? – Wir sind für Sie da!

Sehr geehrte Damen und Herren

«Was tun, wenn im Alter die Kräfte nachlassen? Wenn gesundheitliche Probleme auftreten oder die Einsamkeit ihre Schatten wirft? Wenn die vorhandenen finanziellen Mittel plötzlich nicht mehr ausreichen?»

Mit diesen und ähnlichen Fragen werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Pro Senectute täglich konfrontiert. Nicht alle Menschen haben das Glück, einen sorgenfreien Lebensabend geniessen zu können. Die vielfältigen Dienstleistungen von Pro Senectute Kanton Solothurn helfen, das Leben im Alter zu erleichtern.

Weil das Alter viele Facetten hat, ist auch das Angebot von Pro Senectute Kanton Solothurn vielfältig. Die Sozialberatung berät ältere Menschen und deren Bezugspersonen bei finanziellen und persönlichen Problemen. Wenn die körperlichen Kräfte nachlassen, helfen unsere „Senioren in Aktion“ mit Hilfen zu Hause. Diverse Sport- und Sprachkurse, Handykurse, Vorbereitung auf die Pensionierung, Gedächtnistraining, Mittagstische sind nur einige Angebote von Pro Senectute. Verlangen Sie unser Kursprogramm und unsere Broschüren. Pro Senectute Kanton Solothurn engagiert sich für ein gutes Alter.

Um diesem breiten und stets wachsenden Aufgabenbereich gerecht zu werden, ist Pro Senectute auf Ihre Spende angewiesen. Bitte helfen Sie mit, jenen alten Menschen, die einsam oder finanziell weniger gut gestellt sind, einen Lebensabend ohne Sorgen zu ermöglichen. Wir danken Ihnen im Namen der älteren Bevölkerung der Schweiz!

Einwohnergemeinde Nunningen



Kuno Gasser
Gemeindepräsident



Reto Stebler
Gemeindeschreiber

Pro Senectute Kanton Solothurn



Beatrice Heim-Niederer
Stiftungspräsidentin



Ida Waldner-Boos
Geschäftsleiterin